

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

MATAN A LO BUEY

MOTOSICARIOS EJECUTARON AL 'TORO'; HORAS ANTES, SE EQUIVOCARON Y ASESINARON AL 'TORITO', EN TLÁHUAC. PÁG. 8



PRIMERO EJECUTARON AL QUE NO ERA

CUERNOS CHUECOS

Un día antes, dos motoneros mataron al 'Torito', creían que se trataba del 'Toro'

EL OY UNARES

Luego de asesinar al 'Torito' equivocado, motosicarios ejecutaron a Juan Antonio, conocido como 'El Toro', en la alcaldía Tláhuac; el occiso estuvo a las órdenes de Felipe de Jesús Pérez, 'El Ojos', quien fue líder del 'Cártel de Tláhuac'.

Aunque sus familiares lo identificaron como ayudante de un taller mecánico y de hojalatería, testigos del crimen señalaron que Juan Antonio, desde la adolescencia, se dedicó a la venta de drogas.

Cerca de las 14:21 horas del miércoles, 'El Toro', de 38 años, fue ultimado cuando caminaba por la calle Don Carlo, de la colonia Agrícola Metropolitana.

Según curiosos, los agresores, a bordo de una motoneta, se acercaron a su víctima y dispararon sin mediar palabra.

Tras escuchar los disparos, familiares salieron de sus casas y encontraron tirado a Juan Antonio sobre el pavimento.

Debido a la tardanza de los cuerpos de emergencia, lo trasladaron al Hospital General de Tláhuac, donde falleció.

ÉL NO ERA. La noche del martes, José, 'El Torito', fue ejecutado mientras caminaba con su hijo en calles de la colonia Santa Ana Poniente, de la alcaldía Tláhuac; por el crimen, familiares aseguraron que conocían a los agresores y juraron venganza.



CHATARRA CARA

Dos mujeres resultaron lesionadas al chocar su vehículo deportivo cuando circulaban a exceso de velocidad sobre la avenida Plutarco Elías Calles, en la colonia Nativitas, alcaldía Benito Juárez. Su unidad, de la marca Polaris, alcanza un precio de alrededor de 594 mil 679 pesos.



Anciana se salva de perecer calcinada

EXPLOTÓ TANQUE DE GAS

DEYANIRA CARMONA

CIUDAD DE MEXICO. - Una anciana se salvó de morir calcinada, después de que en su vivienda explotó un tanque de gas y se desató un voraz incendio; ante el siniestro se desencadenó una intensa movilización de los cuerpos de emergencia.

"¡Parece el infierno!", dijo una vecina del lugar, la madrugada de ayer, tras presenciar como las llamas invadían el inmueble ubicado en la calle Retorno 504 y Retorno 505,

dentro de la Unidad Modelo de Iztapalapa.

Al sitio, arribaron integrantes del Heroico Cuerpo de Bomberos, a bordo de las unidades Bomba 0521 y AT 006 y, elementos de Protección Civil, los cuales desalojaron a más de 40 personas de las viviendas aledañas, entre ellos, a la mujer de la tercera edad que habitaba en la casa donde ocurrió el incidente, por lo que recibió atención a bordo de la ambulancia MX-018-H, perteneciente al ERUM.

Los vulcanos tardaron más de tres horas en apagar las grandes llamas, sin embargo, después de que tuvieron todo bajo control, reportaron que afortunadamente no hubo personas lesionadas, sin embargo, sí hubo pérdidas materiales.



FOTO ESPECIAL

Solo pérdidas materiales

ARDUA LABOR



Los vulcanos tardaron más de tres horas en controlar las grandes llamas





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS